



# FLASH SPECIAL

NOVEMBRE 2007,

Nous l'attendions depuis longtemps...

Le Conseil Général et la DDASS - Direction Départementale de l'Action Sanitaire et Sociale - de l'Essonne ont retenu le projet

« **Vivre Sa Vie - l'ESSOR** »

de création d'un Foyer d'Accueil Médicalisé pour adultes polyhandicapés avec maladie épileptique sévère

Ce Foyer sera construit à Fontenay les Briis.

Merci aux Adhérents de **Vivre Sa Vie** du soutien que vous nous apportez.  
Plus nous serons nombreux, plus nous serons entendus, alors si d'autres parents veulent nous rejoindre, n'hésitez pas à nous contacter !

La Présidente,  
Manuela FURTADO